

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **24. März 2022** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 22. März 2022

Betreff: Fälle von Sozialbetrug in Graz
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Angesichts der immer öfter in den Medien veröffentlichten Fälle von Sozialbetrug durch die Vortäuschung falscher Wohnsitze, ungemeldeter Auslandsaufenthalte während des Bezuges von AMS-Leistungen und von Sozialunterstützung wird die Kontrolle durch die Behörde immer wichtiger.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wie viele Verdachtsfälle in Zusammenhang mit Sozialmissbrauch im eigenen Wirkungsbereich der Stadt Graz hat es in den letzten zwei Jahren insgesamt gegeben und was waren die daraus resultierenden Ergebnisse?